
　2016 年 2 月 23 日 ( 火 ) と 24 日 ( 水 )

の２日間にわたり、第１回府中市定例会の一

般質問が行われました。稲津けんご氏は 23

日に登壇し、下記 3 件の質問をいたしました。

　１．ごみ屋敷問題への対策について

　２．東八道路（府３・３・２の２号線）の

　　　計画状況と今後の見通し

　３．分倍河原駅の改良と利便性の向上に　

　　　ついて

　この内、1. の「ごみ屋敷」は近年、全国

的に問題となっており、府中市においても長

年にわたり数多くの議員が一般質問で取り上

げています。　

　今回の一般質問で稲津氏は「数多く一般質

問で要望が出ていながら、未だに十分な対策

が取られていないのはおかしい。ごみ屋敷か

ら発生する虫や悪臭などの害を受けている近

隣住民を護る上でも、ガイドラインの作成を

はじめとした早急な対策をお願いしたい」と

意見を述べました。

　その上で「様々な法律が絡んで市側も中々

動けない実情もあると思うが、市民の安心を

最優先で考えていた

だきたい。今後増え

ていく空き家を『ご

み屋敷』に発展させ

ない策も求める」と

訴えています。

　

　　稲津氏の今回の一般質問の内、2. と 3. は
「周辺地域の方の足や街を護る」というテー
マで展開されました。
　2. の東八道路の質問は、西原町周辺に焦
点を当てました。道路自体の建設は東京都が
行ないますが、道路によって分断されるエリ
アの孤立化を防ぐ策や、西原町に大変多い「狭
あい道路」の解消を市に求めました。
　稲津氏は、特定エリアの孤立化を防ぐ策と
して、道路工事エリアにかかっている西原町
自治会館前に横断歩道を設けることを提案し
ました。市側からも前向きに検討したいとの
回答がありました。

　一方、3. の分倍河原駅の質問では、１つ
しか無い改札の反対側にあたる美好町や分梅
町に焦点を当てました。稲津氏は、改札や駅
の見直しなどで、大回りをしなくても駅に行
ける方策を取るよう強く求めました。
　市側から、新たな改札の
設置や、駅舎の拡大などは
極めて困難との回答があり
ました。稲津氏は周辺道路
の見直しを含め、検討出来
る点から問題解決の糸口を
探っていただきたいと訴え
ました。

　～曲げない　負けない　あきらめない～

誰も見捨てない地域社会に   2016 年 3 月

一般質問① ごみ屋敷対策を早急に !!

一般質問②③ 市民の足や街を護れ !!
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　現在開催中の第１回定例会。３月からは平

成 28 年度の予算審議に入ります。詳細は４

月以降発行予定の稲津氏の会派「府中リベラ

ル」の市政レポートでお伝えいたします。

　本会議など傍聴を希望される方は、当日、

議会事務局にお越しください。また、手話通

訳を希望される方は、傍聴を希望する 2 日

前まで ( 土日祝日を除く ) にお申込を。車い

す用の席もございます。

　インターネット中継はパソコン (Internet 

Explorer 推奨 ) のみ利用可能です。

【府中市議会インターネット中継】
http://www.fuchu-city.stream.jfit.co.jp

　【第 1 回定例会 ( 今後の予定 )】

 3 月

　  1 日 ( 火 )　建設環境委員会

　  2 日 ( 水 )　基地等跡地対策特別委員会

     3 日 ( 木 )　議会運営委員会

　  8 日 ( 火 )　本会議 ( 委員会審査報告等 )

　  9 日 ( 水 )　予算審議　※15 日 ( 火 ) まで

   17 日 ( 木 )　本会議 ( 予算採決 )

※ 上記は2016年３月1日現在の予定です。

3 日は 13 時半、8 日と 17 日は 10 時、そ

の他の会議は 9 時半開始です。

【問合せ先】☎042-335-4507( 議事係 )

マナブくん : わぁ、この政治家の人、すっげぇ

美人。僕のタイプだなぁ。

チエちゃん : 見てみて、この党のキャラク

ター、かわい～い。

先生 : おやおや、2 人共、ちゃんとその人や

党の政策は読んでいるかな ?

マナブくん : その人や党の考えってこと ?

先生 : そう。今、２人が見ているパンフレッ

トにもあるね。新聞やテレビなどで、政治に

関するニュースに触れるのも良いことだよ。

チエちゃん : あ、載ってた。先生、インター

ネットでも政策って分かるかな ?

先生 : 分かることもあるよ。その人や党が

ホームページなどを開いている場合があるか

らね。議員経験がある人なら、所属する議会

の議事録でも活動状況が分かるよ。

マナブくん : へぇ、今度調べてみよう。

先生 : その人や党が、どのようなことを考え

て行動しているかを見極めることが、投票し

たい人を決める上で大事だと思うよ。選挙の

時に出る選挙公報もしっかり読もうね。

チエちゃん : なるほどね。

2. 投票したい人や党の選び方

おしえて ! はじめてのせんきょ
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第１回定例会　３月１７日 （木） まで開催中

　稲津けんご
【プロフィール】　　　

1968 年 北山町生まれ

( 現在は西原町在住 )

　北山保育所、府中七小、和光中、都立

狛江高校、米国南アラバマ大学学士号。

民間での勤務を経て、1998 年に米国ピッ

ツバーグ大学院修士号取得。　　　　

　1999 年から３期 12 年、府中市議会

議員として活動。父の介護や民間勤務を

経て 2015 年の市議選挙で 4 期目当選。

    スタッフのつぶやき
　

　２月から第１回定例会が始まり、いよ

いよ、平成２８年度の予算審議が行われ

ます。過不足無く設定されているかだけ

でなく、成立後に正しく使われているか

も注視する必要があるでしょう。

　さて、３月に入り気候も穏やかになり

つつあります。春が楽しみな一方で、季

節の変わり目で体調を崩しがちに。花粉

症や春風邪などにもご注意を。(Y. K.)

いなづ


